



2017年度 3月号

光の子地域子育て支援センター「ひつじ」

担当責任者 宮本正江



2017年度最後のお便りになりました。「ひつじ」の活動は4月のプレイルームから始まり、水遊び、運動会、クリスマス会、お茶会、バザー、色々なイベントや、光の子保育園の行事にも参加をし、沢山の友達と交流をして、楽しい活動が沢山出来た1年間でした。そして3月は「ひつじ」を巣立って行くお子さん達を見送る大切な月でもありました。和やかな雰囲気の中皆さんでステキな時間を共有する事が出来ました。一年間「ひつじ」の活動が楽しく行える様に、ご協力頂き有難うございました。新年度も気軽にご利用頂ける事を願い、準備してお待ちしております。卒組したお子さん達、お母さん方も遊びに来て下さい！

☆おひな祭りお茶会&3月のお誕生日会☆



今年度最後のお誕生日会は0才児のお子さん達も多く、大きいお子さん達は久しぶりに沢山の友達に会えたのが嬉しかった様で、賑やかな雰囲気の中始まりました。1才のお誕生日を迎えたT君はニコニコ笑顔でとても嬉しそうで、1才とは思えない程の落ち着きぶりでした。3才になるWさんは色々なインタビューにはっきりと答えていた様子に「さすが-Wさん」という声も聞かれました。次におひな様製作を行いました。

自分で一生懸命お花紙を折り、切り込みを入れて身体を作りました。お顔はクレヨンで目など描き、とても可愛らしいおひな様が出来上がりました。お子さん達の集中力に感心致しました。その後の会食は、ひなあられと羊羹、あられ煎餅とお抹茶でお茶会をしました。楽しかったですね。

☆卒組おめでとう☆



2017年度の卒組児は0才の時から「ひつじ」を利用してくれたお子さん達とモンテのお仕事を1年間一緒にしていたお子さん達と途中から「ひつじ」の仲間になったお子さん達13名でした。とても元気のいい男の子達と控えめな女の子達！始めは緊張していた様子でしたが、会が始まり卒組証書授与の時は元気にお返事をして受け取っていて、とても立派で輝いていました。「ひつじ」で一緒に遊んで下さった保護者の方に感謝の気持ちを込めてプレゼントも渡しましたね。皆で歌った

♪世界で一つだけの花♪卒組のお子さん達が歌った♪こころのねっこ♪はステキな歌声が響いていました。♪思い出のアルバム♪ではお子さん達と過ごした日々が思い出されました。又保護者の方達のお礼の言葉は心に染み入りました。PS 第二部のお楽しみでは光の子保育園の園長先生と幸子先生のコラボ“人形劇と手遊び”楽しかったですね。そして卒組のお子さん達と食べる最後の会食も楽しめた様で良かったです。就園先は違っても笑顔で楽しく過ごして下さいね。又遊びに来て下さい。引き続き「ひつじ」をご利用される方々楽しい一年に致しましょう。沢山沢山の協力頂き有難うございました。





【バザー寄付金の使用詳細報告です】

2月のバザーの際はお母様方の豊富なアイデアと団結力、行動力でアットホームな素晴らしいバザーにして頂きました。家事や育児にお忙しい中ご協力頂き有難うございました。心より感謝申し上げます。心温まる寄付金で【ウレタンマット【0才児用ハイハイの道】】を購入させて頂きました。

☆これからの「ひつじ」の活動のために役立てられる様、大事に使わせて頂きます☆

「ひつじ」スタッフ 宮本・小山

☆年度末に行われた保育園児との交流の様子は2018年度4月のお便りに掲載致します☆



☆今年度は元気一杯な男の子が多く、女の子達は少し圧倒されていた様でしたが、活発な活動を沢山出来た1年間だったと思います。色々なイベントに親子で参加をして下さり、童心に返り楽しんでいたお母様方や講師の先生方に囲まれて過ごせる事に、沢山の刺激と愛情を頂きました。又日々成長をしていくお子さん達の過程を、お母様方と共有出来た事がとても嬉しかったです。一年間色々ご協力頂き有難うございました。今後とも宜しくお願い致します。

「ひつじ」スタッフ 宮本 正江

☆今年度もいろいろなイベント、プレイルームでみんなと沢山遊べて楽しかったです。みんなイベントごとに違う顔をみせてくれたり、できることが増えていたり、ともに成長を感じることができました！
一年で本当にみんな成長しましたね！これからの成長も楽しみです！
一年間ひつじの活動にご協力頂きありがとうございました。
また、来年度もよろしくお願い致します。卒組したお友達もまたひつじに遊びに来て下さいね！

「ひつじ」スタッフ 小山 英里佳

☆2018年度は4月3日（火）午前のプレイルームより開始になります☆

☆尚午後は面接相談(予約制)【10:00~12:00】昼食を食べずに降所になります☆



☆お母様方より頂いたメッセージの紹介です☆

1年間楽しく
来所させて頂き
♡ありがとうございます♡
予定を入れても3人のうち誰かが
具合悪かったりと、参加出来ない
事も多かったです。いつも気こ
うして頂き、子供以上に私が
楽しませて頂きました。引き続き
お世話になりますがよろしく
お願いします。 山吉

宮本先生
小山先生
1年間ありがとうございます。
いつも優しく迎えてくださり、
リラックスして過ごさせていたでき
ました。楽しいイベントも盛り
沢山でとても楽しい時間
でした。感謝しています。
4時から寝ています。 森

今年度は
バザーしか参加出来な
かったんですが、とても楽しい
時間を過ごせました。
来年度はイベント、
プレイルームたくさん参加
したいです。
ひかり

宮本先生
いつも温かく見守ってくださり、ありがとう
ございます。はじめての子育てで不安
だった私にとってとても心強かったです。
ありがとうございました。 池田

小山先生
まさしくたくさん遊んでくださり、
ありがとうございます。ひっじでお話
できてよかったです。またお会いできる
ことを楽しみにしています。 池田

